

Schüler Union
Kreisverband
Karlsruhe-Stadt

Kreisvorsitzender
Tillmann Bettmer
0176/ 26540171



tillmann.bettmer@gmx.de

An,
die Presse

Schüler Union für Umstrukturierung des Fremdsprachenunterrichts

Die Schüler Union Karlsruhe-Stadt (SU) fordert, dass zukünftig in den wichtigsten Fremdsprachen wie Englisch, Spanisch und Französisch nur Lehrer unterrichten dürfen, die aus dem jeweiligen Land kommen.

Hierzu Kreisvorstandsmitglied Simon Ponzer: „Die Einführung von „Native Speakers“ würde den Schülern von Anfang an ein besseres Sprachgefühl mitgeben und somit zu einer notwendigen Verbesserung des Fremdsprachenunterrichts führen.“

Die SU kritisiert, dass während der Unterrichtseinheiten in den Fremdsprachen zu oft Deutsch gesprochen wird. Vor allem bei der Besprechung von organisatorischen Dingen redet man nur deutsch, was kein Dauerzustand bleiben darf.

„Um diese Problematik zu vermeiden und auch um zu gewährleisten, dass die Schüler sich im Ausland problemlos verständigen können, brauchen wir Muttersprachler“, meint Tillmann Bettmer, Kreisvorsitzender der SU.

Die SU setzt aber von den Fremdsprachenlehrern voraus, dass sie die deutsche Sprache beherrschen, um mögliche Irritationen zu verhindern.

Aufgrund der enormen Wichtigkeit von Fremdsprachen in Zeiten von Globalisierung, ist dieser Schritt längst überfällig.